

Jornadas de salud beneficiaron las diferentes comunas de Armenia

Queriendo promover una cultura del buen cuidado de la salud y la prevención de enfermedades, Red Salud Armenia ESE en alianza con la alcaldía de Armenia, la Secretaría de Salud Municipal y las EPS Asmet Salud, Nueva EPS y Medimas, viene desarrollando jornadas de salud en las diferentes comunas de la ciudad, las cuales han tenido una muy buena recepción por parte de la comunidad.

Durante dichos espacios, se realizaron consulta del adulto, del joven e infancia. Asimismo, se realizó toma de citologías vaginales, vacunación, salud oral, consulta por enfermería, asesoría en planificación familiar, entre otras actividades educativas.

Es de anotar, que los beneficiados con estas jornadas fueron los habitantes de los barrios las Colinas y el Santander; además, la población indígena que se atendió en el Coliseo del Sur y la población en condición de trabajo sexual ubicada en el CAM.

La Alcaldía de Armenia, la Secretaría de Salud Municipal, las EPS Subsidiadas y Red Salud Armenia ESE, siguen comprometidas con la salud de los armenios y generando acciones que permitan cuidar su salud.

